



## Crece las voces en Morena que piden la salida de Monreal: “Acercarse tanto a la derecha no son buenas señales”



Cada vez más voces y de mayor peso dentro de Morena piden la salida de Ricardo Monreal. El coordinador de la bancada del partido en el Senado confirmó este fin de semana que [está negociando su salto a la alianza opositora como posible candidato](#) a las elecciones presidenciales, tal y como [adelantó EL PAÍS el pasado jueves](#). Monreal ha anunciado incluso una gira por el país con el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, con el objetivo de impulsar una “reconciliación nacional”, un movimiento que respalda las críticas de la oposición a la estrategia polarizadora del presidente Andrés Manuel López Obrador. Numerosos cuadros de Morena consideran que el juego a dos bandas de su todavía jefe en el Senado ha ido demasiado lejos.

“Yo pediría al grupo parlamentario del Senado que nuestra fracción cambie de coordinador, no podemos tener un coordinador que aspira a representar a otras siglas. Si ya Ricardo fijó una postura la fracción debe asumir la decisión y nombrar un nuevo coordinador”, señaló esta semana públicamente el presidente del Consejo de Morena en Tabasco, Raúl Ojeda. El sábado Monreal insistió desde Madrid, donde participa en una reunión interparlamentaria entre México y España, que las negociaciones siguen su curso y que la decisión no está tomada: “Estoy en ese proceso de definición, los ritmos los vamos a ir diseñando sin precipitación ni arrebatos”.